



Tief bewegt müssen wir Abschied nehmen
von unserem Vereinsmitglied, ehemaligen
1. Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden

Dieter Lüdken

Dieter ist im Jahr 1956 dem Neuenkruger Turnerbund beigetreten und war in der Prellball-Abteilung aktiv. Von 1986 bis 1992 war er dann 1. Vorsitzender des Vereins und wurde 1996 zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

In seiner ruhigen, umsichtigen und verlässlichen Art, hat er sich immer für die Belange des Vereins eingesetzt und stand stets mit Rat und Tat zur Seite. Wir verlieren mit ihm einen besonderen Menschen, den wir nie vergessen werden.

Unser Mitgefühl gilt Margrit und ihrer Familie

Neuenkruger Turnerbund e.V. von 1921